
クリックすると新しいウィンドウで開きます

代表 小林光夫 

いつもお世話になります！！ 
もうすぐ暑い夏がやってきますね！ご高齢の方には

体調管理の面で大変だと思います。水分をしっかり

取って熱中症対策をして行きましょう！。 

石川 

木製扉からアルミ製の片引き戸に替えました！ 

小林 

床を下げてフローリングに！上げるより下げる

方が倍以上の手間が掛かります。 

根太や大引、束からやり替えが必要です

無断転写は厳禁とさせて頂きます。



石川 

大東 

小林 

場合によって 

階段の方が 

安全な場合も！ 

木製扉からアルミ製の片引き戸に替えました！ 

イメージをして頂くのが難しかったので イメージ写真を作りました。 

車椅子が必要になった時の為に奥まで広げ、掃出しから

塀までの高さを60CM以下に緩和。リフト設置スペースを

設け将来に備えています。 

現在は歩行可能であるため、掃出しからデッキを伸ばして 

「15cm×6段」の階段としました。また洗濯機をデッキに 

上げて、家事動線（洗濯、物干し）を昇降無しで出来るように 

改善しました。洗濯機を家内に置けない場合もあるんです。 

小林 

小林 

無断転写は厳禁とさせて頂きます。


